



El rector de la USAL alerta del efecto de los recortes en la competitividad

Salamanca, ICAL

Representantes de todas las universidades de Castilla y León asistieron ayer en Salamanca a la apertura del curso académico 2012-2013, un acto marcado por el discurso crítico del rector de la institución salmantina, Daniel Hernández Ruipérez. Aludió a la bajada cercana a los 20 millones de euros en los dos últimos años de las transferencias corrientes lo que ha obligado a llevar a cabo políticas de ajuste para mantener la calidad y la competitividad que «con este tratamiento económico no será posible».